

PROTOKOLL des Crew-Treffens „Pippi Langstrumpf“ am Mittwoch, 15.03.2012

Ort: Café Hugo, Breite Str., Pankow

Anwesend waren 12 Mitglieder (Henry, Horst, Silvan, Mirko, Angelika, Ronny, Florian, Detlef, Peter, Alois, Wolfgang und Ortrud) sowie zwei weitere, Bernd und Angelika. Drei Leute haben sich entschuldigt.

TOP 1:

Bericht der BVV-Beauftragten.

Ronny berichtet, dass man kleine Erfolge verzeichnen kann, was „Baumaßnahmen in Pankow“ betrifft, Straßenschilder in der Buchholzer Str. beantragt.

Die Reinickendorfer Piraten wollen gern engere Zusammenarbeit/Zusammenschluss mit den Pankowern. Keiner sieht Probleme. (Inzwischen haben die wohl ihren „Oberpiraten“ ausgetauscht, wie ich in der Zeitung las??? Bem. Ortrud)

TOP 2:

Mirko berichtet vom neu gegründeten BVV-Squad, der die Arbeit unserer Abgeordneten DIREKT unterstützen soll und kann. Daten werden gelesen und gleich ins Liquid übernommen.

In Sachen Grünanlagen/Grünflächen-„Klau“, Kleingärtner-Veräppelung schlug Mirko vor, am besten alle Plätze zu filmen, mit Bürgern vor Ort zu sprechen und Flyer für die Bewusstmachungsarbeit an die Bürger zu verteilen, plus eine Petition. Politiker schaffen es ansonsten, ohne konkrete Beweisführung, immer wieder, uns Bürger irre zu führen. Eine kleine Gruppe (Detlef, Mirko, Henry, Ronny u. Ortrud) haben sich bereit erklärt, dazu mal gemeinsam loszuziehen... (Detlef hat sich aus Zeit/Berufsgründen inzw. abgemeldet, Henry ist zur Kur ...) Termine müssen abgeklärt werden.

TOP 3:

Horst berichtet aus dem Finanz-Squad, es scheint immer noch offen zu sein, wie viele Gelder den Bezirken zugewiesen werden, wie es insgesamt finanziell in der Pankower Piratenkasse aussieht.

TOP 4:

Über die letzte Gebietsversammlung haben alle, die dabei gewesen waren, EINMÜTIG die Meinung vertreten, dass es wohl überwiegend „unnötiger Zeitvertreib“ war.

Es fanden unnötige, zeitaufwändige Diskussionen statt, 4 Stunden for nothing- wie zu SED-Zeiten, sagte man ... Alle anderen wunderten sich, da die vorletzte Gebietsversammlung ein ganz anderes, kompetentes Bild gab. Irgendetwas muss sich in der Planung und Kommunikation wohl noch ändern, damit Piraten nicht vergrault werden, hinzugehen ...

Allgemein wurde auch über die Landtagswahl im Saarland gesprochen, über die Chancen auch in NRW usw. Piraten sind überall an Deck ... sehr schön.

Doch ist harte Arbeit angesagt ...

Nächster Treff: **Mittwoch, 18.04.2012**, Café Hugo

18.30 Uhr: „Schliff“ mit Mirko, 19–21 Uhr: Crew-Treff

Pankow, 17.04.2012 – Ortrud